



Acusa Profeco a “compañeros” de la 4T de “influyentismo” en comercios

FERNANDO DAMIÁN
 CIUDAD DE MÉXICO

El titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), César Iván Escalante, balcó el “influyentismo” de personajes de la llamada cuarta transformación, con la intención de frenar la suspensión de actividades de establecimientos como una gasolinera y hasta un hotel “fifi”.

Al participar en una mesa de trabajo con la Comisión de Trabajo de la Cámara de Diputados, el funcionario cuestionó las acciones de algunos proveedores de servicios para evadir las sanciones de la Profeco y continuar malas prácticas en perjuicio del consumidor.

“O sea, es como darle la vuelta. Nos tocó verificar un hotel fifi, muy fifi, muy fifi (...) Precios en dólares, pues porque fifi; te cobran la limpieza extra fuera del contrato, porque fifi; aparte de que no tenían a la vista los precios, cuando pedimos carta de precios, dólares. Literal, nos metimos hasta la cocina, cosas echadas a perder, cucarachas en la cocina. Fifi. No vayan a lugares tan fifi”, relató.

De acuerdo con Escalante, cuando la Profeco decidió colocar los sellos de suspensión en el local, al menos cuatro “compañeros del movimiento” le llamaron para interceder por la empresa.

“En el transcurso de que estábamos imponiendo los sellos, hasta media hora después me hablaron cuatro compañeros del movimiento, pero cada vez eran de más nivel. Entonces, mi intuición fue ‘se va a enterar la Presidenta’ y le llamé y le dije: ‘oiga, Presidenta, estamos aquí’. Me dijo: ‘y por qué’, por esto, esto y esto. ‘Iván, dale, es tu chamba’. Entonces, la Presidenta nunca me ha dicho ‘no vayas, no lo hagas’, no”.

Previamente, el funcionario reveló que una diputada se comunicó para pedirle “ayuda” en una gasolinera donde la Profeco acababa de terminar una verificación.

“Me buscó hace poco una diputada, ‘ayúdale a una gasolinera’. Perdón, no. Entonces, le pedí a Andrea González (subprocuradora de Verificación) que me mostrara el acta de verificación, porque la compañera de la gasolinera dijo: ‘no, un abuso y no me notificaron y llegaron de sorpresa y casi casi con pasamontañas. Me verificaron y yo soy honesta”, abundó.

Escalante recomendó a los diputados federales no intervenir a favor de algún particular ante las acciones de Profeco. ■

“La Presidenta nunca me ha dicho que no vaya o no lo haga”: Escalante